

Microsoft ha estado advirtiendo a los usuarios de Windows 7 durante el año pasado que después de 14 de enero de 2020, ya no recibirán más actualizaciones de seguridad para dicho sistema operativo de forma gratuita.

Esto ha causado revuelo entre los usuarios que siguen utilizando Windows 7, que según el blog de Shadow Myst, son alrededor del 25%, lo que significa que millones de usuarios quedarán expuestos a problemas de seguridad.

Aunque los usuarios podrán seguir ejecutando Windows 7 luego de esa fecha, serán más susceptibles a problemas de seguridad. Debido a esto, Microsoft desplegó una nueva notificación emergente a los usuarios de Windows 7 advirtiendo que el 15 de enero ya no recibirán soporte.

La compañía ha enviado notificaciones de advertencia periódicamente a usuarios de Windows 7 Home y Pro sobre la fecha límite para el fin de soporte, pero Microsoft enviará una notificación de pantalla completa el 15 de enero, a quienes siguen ejecutando el sistema operativo, para dejar en claro que «su PC con Windows 7 no está soportada».

La siguiente notificación se incluirá en el paquete acumulativo mensual KB4530734, que Microsoft puso a disposición de los usuarios de Windows 7 SP1 el 10 de diciembre como parte de su conjunto de actualizaciones Patch Tuesday. Este parche está diseñado para configurar las PC con Windows que lo reciben para que muestren la notificación del 15 de enero a partir de esa fecha.

Esta advertencia de pantalla completa informará a los usuarios que sus computadoras son más vulnerables a virus y malware debido a que no existen actualizaciones de seguridad, actualizaciones de software y soporte técnico.

«Microsoft recomienda encarecidamente utilizar Windows 10 en una nueva PC para obtener las últimas características de seguridad y protección contra software malicioso», dirá el anuncio.



Quienes vean la advertencia de pantalla completa, tendrán tres opciones: «Recordarme más tarde», «Aprende más» o «No me lo recuerdes de nuevo». Aunque los usuarios hagan clic en no volver a recordar, seguirán recibiendo advertencias molestas.

En abril de 2019, Microsoft comenzó a notificar proactivamente a los usuarios de Windows 7 Home acerca de la fecha límite del fin de soporte para Windows 7 por medio de una ventana emergente. A partir de octubre, Microsoft también comenzó a ofrecer ventanas emergentes sobre el final del soporte para dispositivos Windows 7 Pro que no estaban unidos al dominio.

La compañía seguirá proporcionando actualizaciones de seguridad para Windows 7 hasta por tres años a los usuarios comerciales que compren actualizaciones de seguridad extendidas para cada una de sus computadoras que ejecuten dicho sistema operativo.

También proporcionará actualizaciones de seguridad de Windows 7 sin cargo adicional durante tres años a los usuarios que compren Windows Virtual Desktop. Office 365 ProPlus seguirá funcionando en dispositivos con Windows 7 Extended Security Updates hasta enero de 2023, según funcionarios de Microsoft.

Por otro lado, Google anunció que seguirá admitiendo su navegador Chrome en Windows 7 hasta julio de 2021. Microsoft, por su parte, no ha informado cuánto tiempo seguirá admitiendo el nuevo navegador web Edge basado en Chromium en Windows 7.